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En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a l as diecinueve horas y 
quince minutos del dÍa cinco de julio de mil novecientos se
senta y dos se reunieron, previo citatorio, los integrantes
del Consejo Universitario para celebrar sesión ordi~aria. -
Por ser segundo citatorio se inició la sesión con diez cona~ 
j eros que después aumentaron a quince y con l a asistencia -
del Sr. Lic. Cipriano G6mez Lara, Jefe del Departamento Esc2_ 
lar, invitado por la Rectoría para que estuviera presente -
porque se tratarían algmios asmitos relacionados con activi
dades del Departamento a su cargo. Por encontrarse fuera de
la ciudad el Sr. Dr. Moisés Canale R., Rector de la Universi 
dad, presidió la remiión el Sr. Prof. Roealío E. Moreno , Se::
cretario General, encargado de la Rectoría, quien solicitó -
se nombrara Secretario. Ft:é ~repuesto y aprobado por unanimi 
dad el Sr. Prof. Amadeo ermandez c. En seguida se diÓ a com 
oer el acta de la sesión ordinaria anterior la cual, después 
de haber sido puesta a la consideración de la Asamblea :fué -
apr obada por lll'lanimidad. Se continuó con la lectura de la oo•", 
rrespondencia despachada que fué acordada en la forma ei---= · 
guientes 1.- Nota enviada al Sr. Jaime Mendoza Villela tran!_ 
cribi~ndole el dictamen presentado por la Comisi6n de Grados 
y Revalidaci6n de Estudios aprobado por el Consejo . Acuerdo: 
Entei·ados. 2.- Nota enviada al Sr. Lic. Cipriano Gómez Lara, 
Jefe del Departamento Escolar transcribiéndole , para su con.Q_ 
cimiento~ efectos consiguientes, el dictamen presentado por 
l a Comisi~n de Grados y Revalidación de Estudios correspon-
diente a la creación de las Carreras de Ingeniero Industrial, 
Ingeniero Químico y Químico Industrial y las modificaciones
de forma del plan de estudios de la Carrera de Químico Farma 
c~utico Biólogo y los planes de estudios correspondientes--= 
presentados por el Sr. Ing. Manue l Puebla ¡>eralta, Direct~ 
de la Escuela de Ciencias Químicas , que fué aprobado por el= 
Consejo . Acuerdo: Enterados . 3.- Nota enviada a los Directo
res de las Escuelas informándoles que se acord6 que a par--
tir del me s de septiembre próximo se supriman los maestros -
de medio tiempo en l as diferentes Escuelas de esta Institu-
ci6n. Acuerdo: Enterados. 4.- Nota enviada al Sr. Lic. Cipria 
no G6mez Lara, Jefe del Departamento Escolar, informándole-~ 
que se acord6 que al formular la parte correspondiente a l Re 
glamento General de esta Institución se tome en considera--~ 
ción l a solicitud que presenta en el sentido de que el cómpu 
to de faltas a clases del próximo ciclo escolar se haga so-~ 
bre clases efectivamente impartidas y no sobre clases que de 
bie:ron impartirse, para que se estudie y resuelva en la pri~ 
mera sesi6n que celebre el Conse jo en el mes de septiembre -
próximo . Acuerdo: Enterados. 5.- lfotc enviada al Sr . Lic . Ci 
priano G6me z Lara, informándole que se a cord6 que la Comi--~ 
sión nombrada por este Consejo continúe el estudio del Ante
proyecto General de la Universidad ya elaborado y que presen 
'te el resultado de ese estudio a Illáa tardar para los prime-= 
ros días del mes de septiembre próximo. Acuerdo: Enterados.-
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6.- Nota enviada a la Srita. Profa. Eva Dolores Loaiza in:for--
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HARu1 GIRAHDUA m dole que se acord que por ahora no es posible resolver en-
forma favorable la solicitud de jubilación que presenta sino -
hasta que esté terminado el estudio del Reglamento correspon-
diente. Acuerdo: Enterados. 7 .- Nota enviada al Sr. Lic. Al:fon 
ao Castellanos Idiáquez, Director de la Escuela de Derecho y= 
Ciencias Sociales, informándole que se acord6 que se deje pe!!_ 
diente la ejecución de los acuerdos tonados por el Consejo TeQ. 
nico en relaci6n con el Bufete Jurídico, mientras se hace un -
estudio detenido acerca de la conveniencia de que continúe o -
n6 esta dependencia universitaria para resolver a más tardar -
para el mes de septiembre pr6ximo. Acuerdo: Enterados. Se con
tinuó con la lectura de la correspondencia recibida que fué -
acordada en la siguiente forma: 1.- Nota enviada por la Secre
taría General solicitando que a los alun:nos de la Escuela de -
AgricuJ. tura y Ganadería que se inscribieron para iniciar sus -
estudios en los años escolares de 1953-1954 y de 1954-1955 se
le considere como completo el plan de estudios que comprenda -
l as materias que se les i mpartieron en los siete años que se -
estudiaban en l a carrera de Ingeniero Agr6nomo Zootecnista, -
con la especialidad que hayan acreditado. Puesta a la conside
raci6n de l a Asamblea después de algunas consideraciones fué -
aprobado por unanimidad lo solicitado. 2.- Nota del Sr. Ing. -
Arturo Delgado, Director de la Escuela de Ingeniería, enviando 
la solicitud que presentan los alumnos Jubén Leyva Valenzuela
Y Jorge G6mez del Campo Laborín, Alumnos del Tercer .Año de la
carrera de Ingeniero Civil, para que se les conceda una prórro 
g~ hasta el día 15 del presente mes, para presentar l as prue
bas finales de l as clases de Hidráulica, Máquinas Térmicas e -
Ingeniería Eléctrica. Después de algunas consideraciones y de
que el Sr. Ing. Delgado y el Representante de alumnos de dicha 
Escuela informaron que los alumnos mencionados habían continua 
do asistiendo a clases por no haber terminado oportunamente e! 
programa de esas materias, se acord6 concederles la pr6rroga -
que se solicita. 3.- Nota enviada por el Sr. C.P . Heriberto -
Aja C~ran~a, Director de la Escuela de Contabilidad y Ad.mini~ 
tracion, dando a conocer los acuerdos tomados por el Consejo -
Técnico en relaci6n con la detenninación del aprovechamiento -
de los alumnos y de la manera de detenninar la calificaci6n de 
finitiva a partir del mes de septiembre pr6ximo, que consisten · 
en que se efectúen dos exámenes trimestrales, uno en la prime
ra quincena del mes de diciembre y otro en l a primera quincena 
del mes de marzo y que el promedio de las calif icaciones da -
estos dos trimestres se promedie con l a falificaoión obtenida
en el examen de :fin de cursos, para obtener la calificación de 
finitiva. Puesta a la consideración de la Asamblea, se motivo
un in'teresante cambio de impresiones donde se hizo saber que -
el Reglamento General dejaría en libertad a los Consejos Técni 
coa para que señalaran las normas a seguir en estos casos de= 
acuerdo con las necesidades de cada Escuela y terminó al apro 
barse conceder al Director de la Escuela de Contabilidad y Ad= 
ministración la autorizaci6n correspondiente para proceder en-
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la forma acordada por el Consejo Técnico . 4.- Dictamen de la -
Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estudios revalidando en -
forma global los estudios de Bachillerato que del Sr. Juan Mal 
tes Guerra, hizo en el Colegio Bautista de Managua, Nicaragua. 
Puesto a la consideración de la ASamblea fué aprobado por una
nimidad. 5.- Nota enviada por el Sr. Lic. Cipriano G6mez Lara, 
Jefe del Departamento Escolar, acompañada de un Proyecto de Re 
glamento General de Pagos para el Año Escolar de 19ó2-1963. -= 
Después de haberle dado lectura a1-1?royecto de Reglamento pre
sentado, fué aprobado en lo general , procediéndose después al
estudio de cada uno de sus puntos habi~ndose acordado las si-
guientes modificaciones: IV 0~ntes.- Por cada materia al año : 
130.00". "VII- Por la Ex]2E!dici6n de Certificados de Estudios -
Incompletos y Reexpedici6n de Certificados de Estudios Comple
tos: por cada uno $25.00". "IX.- Por expedición de Títulos y -
Diplomas: Por expedición de 1ítulo Profesional o Diploma S40.00 
"Il.- Por Trámites Generales: 3.- Expedici6n de constancias. -
por hoja, $5.00, excepto para casos de trámite de becas o de -
comprobación de.ralumnos becados". Habiéndose aprobado todos -
los puntos del royecto, se acord6 que el F~glamento entre en
vigor a partir del dÍa 15 del mes de agosto de 1962.-v6.- Nota 
enviada por los Sres. Roaolfo Madero c., 0mar Sergio Qlivero y 
Eugenio Revilla P., Alumnos de la Escuela de Contabiltdad y Ad 
ministración, solicitando l a intervención del Consejo Universr 
tario en la resolución del problema que se les ha presentado -
con motivo de la calificaci6n definitiva que les fué asignada
en el Tercer Curso de Contabilidad General. Puesta a la consi
deración de la Asamblea, después de algunas consideraciones he 
chas por varios consejeros, se acordó que el Consejo Técnico = 
de la Escuela decida sobre las peticiones presentadas -por loa, . 
par los alumnos~ que el Consejo Universitario se reserve el -
estudio y decision del caso para despuás de que conozca el re
sultado a que haya llegado el Consejo Técnico. Siendo las vein 
te horas y cincuenta minutos y habiéndose pasado el tiempo - -
acordado para las reuniones, se di6 por terminada la sesión -
levantándose para constancia la presente acta que firman de -
conformidad. 

EL PRESIDENTEz 

Dr. Moisés Canal.e R. 

o E. Moreno. 
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